

DECLARACIÓN

La Mesa Política Nacional del Frente Amplio hace llegar su reconocimiento a todo el pueblo uruguayo por el acto de afirmación democrática que supuso la entrega en el día de ayer de 797.261 papeletas de adhesión a la convocatoria a Referéndum por la anulación de 135 artículos de la LUC.

También reconoce y destaca el esfuerzo de la militancia del PIT-CNT, FUCVAM, FEUU, la Intersocial Feminista y de los Comités de Base del Frente Amplio que fueron determinantes, tanto para la adopción de la resolución de poner en marcha esta campaña, como para alcanzar el objetivo de recolectar las firmas necesarias, recorriendo el país paso a paso dialogando con ciudadanas y ciudadanos.

Destaca la importancia de la construcción de amplios acuerdos y la acción coordinada entre todos quienes quieren impedir la pérdida de derechos que supone el programa de restauración del modelo concentrador, excluyente, desestatizador y represivo que expresa la LUC.

Asumimos desde ya el compromiso de retomar la campaña de diálogo sereno e informado, con razones y sin agravios, con la población, para que finalmente los 135 artículos impugnados de la LUC sean anulados.

Las firmas presentadas nos permiten afirmar sin lugar a dudas que ¡¡¡habrá referéndum!!!

Ese hecho constituye sin duda un triunfo popular porque nos da un espacio para defender los derechos de los que menos tienen, un triunfo de la democracia participativa y de la transparencia sobre la estrategia de adoptar resoluciones en forma sumaria, sin informar y debatir con la ciudadanía.

MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO Montevideo, 09 de julio de 2021